
ПРОТОКОЛ

итогового собрания жителей,
 многоквартирного дома 148 ул. Халтурина г.Ижевска

по возможности участия в конкурсе проектов развития общественной
инфраструктуры, основанных на местных инициативах 

(программа «Наша Инициатива»)

г. Ижевск       место проведения  МБОУ СОШ№64      «11» ноября 2020 г.

Время проведения: 19:00- 20:00

Присутствуют:

Всего присутствовали на собрании (листы регистрации и фотографии прилагаются):
___21__человек из них: присутствующие жители ЖК Бавария ул. Халтурина, д.148 -
это __17_ человека и приглашенные 4 человека, в том числе:

Председатель Совета ЖК Бавария ул. Халтурина, д.148 – Пушин Василий Петрович.

Директор МБОУ «СОШ №64» Поздеева Татьяна Валентиновна.

Заместитель директора по ВР Жигалова Ольга Станиславовна.

Представитель  Администрации  Индустриального  района  –  Александров  Александр
Владимирович, ИО заместителя главы Индустриального района

Широбоков Станислав Анатольевич, депутат городской думы г. Ижевск

Жители Халтурина 148 (__17_ человек).

Собрание.

Собрание   открывает  Жигалова   Ольга   Станиславовна:   -   Здравствуйте!  Меня
зовут  Жигалова  Ольга  Станиславовна,  я  являюсь членом инициативной группы по
разработке проекта для программы «Наша Инициатива». Сегодня мы здесь собрались,
чтобы обсудить вопросы благоустройства школьной территории, которая находится во
дворе МБОУ «СОШ №64». Заранее было вывешено объявление в подъездах вашего
дома,   в   которых   инициативная   группа   написала   причины   нашего   сегодняшнего
собрания   и   что   необходимо   обсудить.   Сейчас   согласно   правил   ведения   очных
собраний сначала необходимо всем зарегистрироваться в листах регистрации: указать
ФИО, адрес проживания, вашу подпись. Потом мы должны вместе проголосовать за
повестку   собрания,   выбрать   Председателя,   секретаря   и   счетную   комиссию
сегодняшнего   собрания,   а   потом   можем   приступить   к   обсуждению   повестки
сегодняшнего собрания и дальнейшему голосованию.

Голосование за повестку собрания

Жигалова О.С. (член инициативной группы):

Уважаемые жители двора, сегодня на повестке дня ставятся следующие вопросы:

1. Выборы председателя, секретаря и счетной комиссии сегодняшнего собрания.
2. Информация   о   реализации   в   Удмуртской   Республике   проектов   развития
общественной   инфраструктуры,   основанных   на   местных   инициативах   (программа



«Наша инициатива») и возможном участии в ней жителей многоквартирного дома 148
улицы Халтурина.
3. Выбрать  и  поддержать  проект  «Школьный двор  для  перемен»  по  программе
”Наша инициатива”.
4. Определение суммы софинансирования республиканского и местных бюджетов,
жителей и спонсоров по проекту в рамках программы ”Наша инициатива” во дворе
школы 64.
5. Выбор инициативной группы из числа жителей двора для организации работ по
проекту в рамках программы ”Наша инициатива”.
6. Решение   об   использовании   сэкономленных   бюджетных   средств   после
проведения торгов по проекту в рамках программы ”Наша инициатива”.

Повестка дня ставится на голосование.

Голосовали:   «За»   -   _21_,  «Против»   -   _0__   ,   «Воздержались»   -  0  .   Решение
принимается.

Первый вопрос собрания

Жигалова  О.С.   (член  инициативной   группы): Необходимо  выбрать  председателя  и
секретаря   этого   собрания.   Какие   будут   предложения?     Поступили   предложения
председателем   собрания   избрать   Пушин   Василий   Петрович   –член   инициативной
группы. Предложение ставится на голосование.

Голосовали:   «За»   -   __21__,   «Против»   -   __0_       ,   «Воздержались»   -  0  .   Решение
принимается.

Секретарем собрания предлагается выбрать Ведянина Ирина Владимировна –житель
дома Халтурина, 148, член инициативной группы.

Голосовали: «За» - __21_, «Против» - 0 , «Воздержались» - 0 . Решение принимается.

Жигалова  О.С.   (член инициативной группы): -  Далее  нам  нужно выбрать  счетную
комиссию, которая будет подсчитывать точное число голосов. Есть желающие? Есть
желающий   Старкова   И.А.,   также   предлагаю   еще   Лаптев   И.И.   -   жители   дома
Халтурина, 148. Предложение ставится на голосование.

Голосовали:   «За»   -  __21__,  «Против»   -   __0_   ,   «Воздержались»   -  0  .   Решение
принимается.

Второй вопрос собрания

Жигалова  О.С.   (член   инициативной   группы): -   Приятно   вас   всех   здесь   видеть   и
осознавать, что вам неравнодушен благоустройство школьного двора. Инициативная
группа,   выбранная   на   предварительных   собраниях   с   вашим   участием   предлагает
жителям   дома   148   принять   участие   в   программе   ”Наша   инициатива”,   которое
предусматривает   выделение   на   конкурсной   основе   субсидий   из   республиканского
бюджета на реализацию проектов, направленных на благоустройство и организацию
безопасности  проживания  на   городской  территории.  При этом  отбор  и  реализация
проектов осуществляется при активном участии населения. Что это значит? То есть
жители нашего двора самостоятельно определяют наиболее приоритетные проблемы,



и соответственно, разрабатывают проект для их решения.  ”Наша инициатива” - это
форма   непосредственного   участия   населения   в   осуществлении   местного
самоуправления путем выдвижения инициатив по целям расходования определенной
части бюджетных средств. Программа реализуется в Удмуртии с марта 2021 года, она
предполагает финансовую поддержку проектов, направленных на решение вопросов
местного значения и содержащих мероприятия по развитию объектов общественной
инфраструктуры.  До  середины декабря  2020   г  принимаются  проектные   заявки  для
участия в конкурсе программы. Итоги будут подведены в феврале 2021 г. Проекты-
победители получат финансирование до 1 млн рублей из республиканского бюджета,
еще 15% от стоимости проекта добавит местный бюджет, вклад жителей и спонсоров
зависит  от  собственной  инициативы  и  желания.  Реализоваться   проект   будет   до
осени 2021 г, а декабре – подведут итоги. Необходимо понимать, что деньги жители
начинают  собирать  только  после  победы в  конкурсе,   сбор  средств  от  населения  и
спонсоров,  подготовка  конкурсной документации,  мониторинг и информирование о
ходе выполнения работ, являются задачами инициативной группы, которые должны
быть   выдвинуты   и   выбраны   жителями   -   участниками   сегодняшнего   собрания.
Программа  необязательная,  именно  Вы решаете,  принимать  участие  или  нет,   если
согласитесь принять участие, то необходимо утвердить проект и определить уровень
софинансирования,  выбрать инициативную группу. 

Третий вопрос собрания

Жигалова   О.С.   (член   инициативной   группы): Необходимо   выбрать   и   поддержать
проект «Школьный двор для перемен» по программе ”Наша инициатива”.

Название проекта «Школьный двор для перемен» - это социальный проект,  по 
созданию многофункциональной площадки для обучающихся школы и жителей 
микрорайона. 
Предложение ставится на голосование.

"Голосовали:   «За»   -   _21__,   «Против»   -_0__     ,   «Воздержались»   -   __0__   .   Решение
принимается.

Четвертый вопрос

Жигалова О.С. (член инициативной группы): – Теперь на повестку выносится третий
вопрос   определение   и   утверждение   объемов   работ   и   сумм   их   финансирования.
Реализация проекта будет в 2021 году, поэтому на сегодняшний день можно только
предполагать  уровень  будущих цен,  но  по предварительной  смете  на  сегодняшний
день для реализации проекта «Школьный двор для перемен» необходимо 1 293 240
рублей (один миллион двести девяносто три тысячи двести сорок рублей) без НДС и
без  сметных коэффициентов.  Предлагаю утвердить  общим голосованием объемы и
суммы работ.

Предложение ставится на голосование.

"Голосовали:   «За»   -  _21__,  «Против»   -   __0_     ,   «Воздержались»   -_0_.   Решение
принимается.



Итого предварительно получается на сегодняшний день необходимо 1 293 240  рублей
без   НДС,   из   которых   планируется   по   конкурсу   «Наша   Инициатива»   из
республиканского   бюджета   субсидия   в   размере   около   1   000   000   рублей,   из
муниципального бюджета города Ижевска 15% от субсидии - около 130 000 рублей.
По   спонсорской   помощи   для   реализации   проекта   обещали   помочь   в
софинансировании:

1. Выпускники МБОУ «СОШ №64»;

2. ООО «Оптима», директор Вахрушева Татьяна Дмитриевна;

3. ООО «Град-С», директор Сентяков Дмитрий Валентинович.

Что   в   общей   сумме   составит   более   15%   от   запрашиваемой   субсидии.   Согласно
проведенным опросам и листам регистрации в доме Халтурина 148 жители готовы
софинансировать     более   15%  от   запрашиваемой   субсидии,   то   есть   более   130   000
рублей.  Учитывая, что жители двора активные и общаясь с жителями на собраниях и
встречах,   стало   возможным  поучаствовать   в  проекте   своими  руками,   трудом  –   те
недежными вложениями: произвести самостоятельно озеленение территории, посадка
кустарников, цветов, деревьев; помочь в организации зоны досуга, штукатурка фасада
школы, штукатурка и покраска прилегающей постройки (гараж). 

Жигалова   О.С.   (член   инициативной   группы): -   Предлагаю   проголосовать   за
утверждение данных работ, сумм и процентов софинансирования по проекту.

Предложение ставится на голосование.

"Голосовали:   «За»   -   _21__,   «Против»   -_0__     ,   «Воздержались»   -   __0__   .   Решение
принимается.

Пятый вопрос собрания

Жигалова  О.С.   (член  инициативной  группы): -  На  повестке  5  вопрос  –   это  выбор
инициативной группы по реализации проекта. Поступили следующие кандидатуры.

1.Пушин Василий Николаевич, председатель совета дома 148

2.Ведянина Ирина Владимировна, житель дома 148

3.Жигалова Ольга Станиславовна, заместитель директора по ВР

4. Марфина Гульнара Валерьяновна, заместитель директора по АХР

5. Поздеева Татьяна Валентиновна, директор МБОУ «СОШ №64»

Предложение ставится на голосование.

Голосовали:   «За»   -   _21_,  «Против»   -_0_   ,   «Воздержались»   -_0_   .   Решение
принимается.

Шестой вопрос собрания

Жигалова   О.С.   (член   инициативной   группы):-   На   повестке   5   вопрос.   Если   мы
выиграем   в   конкурсе   «Наша   инициатива»,   соберем   все   необходимые   средства   и
направим на проведения торгов, согласно ФЗ-44, возможно при уменьшении суммы
контракта останутся деньги, на какие цели мы их направим? 



 


